

SE METIÓ EL FESTIVAL

Supimos que se acerca la fecha clave para la política cesarense, el festival vallenato será nuevamente el epicentro perfecto para que todos los precandidatos a las diferentes curules en las próximas elecciones regionales en el Cesar muestren su trabajo y su aceptación popular. Hasta el momento el establecimiento oficialista de los vallenatos esta hermético, no se habla de candidatos oficiales. Lo cierto es que esta semana será fundamental para definir cuáles serán los posibles burgomaestres en el 2024.

REGRESO MALOKA

Supimos que regresa Maloka al departamento del Atlántico, la gobernadora Elsa Noguera y su secretaria de educación departamental Catalina Ucrós, confirmaron esta apuesta para fortalecer las vocaciones científicas y las habilidades STEM en los niños, niñas y jóvenes atlanticenses. La presencia de Maloka en la institución educativa técnica José Agustín Blanco Barros de Sabanalarga será completamente integral, ya que también capacitaran a los docentes líderes en innovación.

PRESIÓN PROTOCOLARIA

Supimos que la última charada del presidente Petro es solicitar la renuncia protocolaria de los diferentes viceministros que hacen parte de los partidos políticos de coalición que se oponen a la reforma a la salud. La Corchoreforma tienen la coalición de gobierno del timbo al tambo, la ministra se opone a dialogar sobre lo fundamental y no contempla ninguna de las sugerencias de cambios que han solicitado las diferentes bancadas. La presión protocolaria está que arde y los paganos serán los altos funcionaron que al parecer saldrán de sus cargos con más penas que glorias.

EL ASESOR PRÓFUGO

Supimos que en la política de Barrancas han normalizado absolutamente todo, pues resulta que la campaña del candidato oficialista tienen como asesor político a un prófugo de la justicia, siiii señoras y señores, así como lo leen, dicho personaje anda de manera clandestina llegando a las viviendas de los Barranqueros ofreciendo prebendas económicas y hasta casas de un supuesto proyecto de viviendas que no ha pasado de un borrador publicado en el secop a pocas semanas del arranque de la ley de garantías. El ex alcalde fue procesado y condenado por asesinato, pero como en la tierra amable cabe todo, este delincuente personalmente es el encargado de repartir millones en los hogares para corromper la voluntad popular en las próximas elecciones a la alcaldía. La última adquisición del prófugo fue la de Junior Gómez, un supuesto precandidato "*independiente*" a la alcaldía que se había pasado los últimos 3 años criticando la actual administración, pero hoy llega al equipo azul con la expectativa de ser el próximo secretario de obras en el 2024. ¿Y qué dicen las autoridades al respecto? Pues al parecer son cómplices de este modus operandis porque el silencio es total.

EL TSUNAMI

Supimos que en Hatonuevo se metió un Tsunami político que arraso con todos los sectores políticos, **José Rafael Cerchar** se ha consolidado de tal manera que todas las fuerzas vivas de la política hatonuevera están rodeando al **Amigo De Todos**. Es tanta la ventaja con los demás precandidatos que desde ya hay rumores que contemplan la posibilidad de que sea candidato único en esta municipalidad. Han sido décadas dedicadas al trabajo social por parte de Mayupa que los resultados se notan a kilómetros y, además, la calidad humana no se improvisa.

LAS @ EN TENDENCIA

LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

Beto Coral @Betocoralg

Comunicado y retractación.

0:29

328k visualizaciones

3:22 p.m. · 11/04/23 · 1,5M visualizaciones

1.445 Retweets 1.151 Citas 3.991 Me gusta 122 elementos guardados

Jaime Arizabaleta @jarizabaletaf

ATENCIÓN COLOMBIA

Todo aquel que haya sido objeto de difamaciones y calumnias por parte de Beto Coral, favor contactarme por inbox

Vamos a demandarlo en los Estados Unidos [@DELAESPRIELLA](#)

7:43 p.m. · 11/04/23 · 161k visualizaciones

2.583 Retweets 65 Citas

5.200 Me gusta 4 elementos guardados

Alejo Vergel @YoAlejoV · 4d

Cuando Cabal se retractó por las acusaciones contra **Beto Coral**, todo el uribismo hizo silencio. Esto pasó hace 20 días, pero acá se los recuerdo.

María Fernanda Cabal @MariaFdaCabal

Conforme a conciliación ante la Corte Suprema de Justicia, me permito informar respecto del trino de 10/08/2022, que no me consta que el señor @Betocoralg haya sido imputado, acusado o condenado por estafar mujeres humildes.

7:54 a.m. · 2/20/23 · 1M visualizaciones

1.835 Retweets 841 Citas 5.194 Me gusta 50 elementos guardados

María Fernanda Cabal @Ma... · 2/20/23

No fue mi intención afectar al querrelante; la información en redes sociales me indujo a esa conclusión.

866 407 1.304 124k

207 1.806 3.042 90.7k

Gustavo Bolívar @GustavoBolívar

Cabal se debe retractar por lo que le dijo a Beto Coral o la condenan.

Beto Coral se debe retractar por lo que le dijo a Uribe o lo condenan.

Uribe no se debe retractar por lo que le dice a Coronell. No necesita. Nunca le pasa nada. Qué atraso un país con intocables.

5:55 p.m. · 13/04/23 · 221k visualizaciones

2.988 Retweets 100 Citas 6.084 Me gusta 9 elementos guardados

LA DECLARACIÓN

José Félix Lafaurie - Presidente Ejecutivo de Fedegan



"De la misma manera que la Mesa no borra la ilegalidad del ELN, tampoco la legitimidad constitucional de la Fuerza Pública ni sus obligaciones de proteger la vida y libertades de los colombianos"

PARA NUNCA OLVIDAR

Intento de golpe de estado en Sudán

"El intento de golpe de estado en Sudán se explica por un escenario africano inestable y plagado de tensiones conectadas con otros conflictos en regiones lejanas. Hay riquezas en juego, mercenarios de Wagner y muchos estados metiendo la cuchara"

